

Programme détaillé de la Table ronde sur le tourisme et le développement en Veveyse

Samedi 7 septembre 2024

(salle communale de la Léchère 2bis)

- ◇ 10h : Introduction par Grégoire Demaurex, président comité d'organisation de Granges en Fête
- ◇ 10h05 : Mots de bienvenue de Savio Michellod, syndic de Granges (Veveyse),
- ◇ 10h10 : L'histoire de Montbarry ou la quête d'une vision touristique dans le Sud fribourgeois par Cyril Jacquiard
- ◇ 10h30 : 1^{ère} Table ronde sur le Tourisme en Veveyse avec Chantal Honegger, Présidente de la commission tourisme de l'ASV et conseillère communale à Châtel-St-Denis, André Droux, Manager de l'Association des communes de la Veveyse (ACV) & Jean-Pierre Doutaz, Président de l'Union touristique fribourgeoise (UTF)
Modération : Vincent Castella, correspondant du journal La Gruyère en Veveyse
- ◇ 11h15 : 2^{ème} Table ronde sur le Développement en Veveyse avec Marina Rausis Mésot, Co-présidente de la société de développement de Semsales (SDS), Alain Magnani, Président de la SD d'Attalens (SDA), Raphaël Eschmann, Président de la SD de Granges (SDG) et François Berthoud, Président de Bosson'art.
Modération : Vincent Castella, correspondant du journal La Gruyère en Veveyse
- ◇ 11h40 : Quelques éléments de synthèse par Grégoire Demaurex
- ◇ 11h45 : Apéritif officiel dans l'arrière-salle du restaurant de la Croix-Blanche (vin blanc offert par la commune de Granges (Veveyse))
- ◇ 12h20 : Fin de l'apéritif officiel

Présentation des participants à la 1^{ère} Table ronde :



Chantal Honegger est originaire de St-Gall. Elle a grandi et suivi toute sa scolarité à Bischofszell, dans le canton de Thurgovie. Avec son époux, ils sont arrivés à Châtel-St-Denis en 1997. Infirmière HMP de formation, aujourd'hui retraitée, Chantal Honegger a été Officier de carrière durant 30 ans. Elle s'est engagée dans le monde politique, d'abord au Conseil général, durant la période législative 2016-2021, puis au sein du Conseil communal, depuis 2021. A la tête, entre autres, du dicastère du Tourisme, elle assume également le rôle de Présidente du comité de L'Organisation touristique régionale « Les Paccots - La Veveyse Tourisme » depuis 2022.



André Droux habite à Granges depuis 2003. Il a une formation d'ingénieur et a dirigé deux entreprises à Châtel-St-Denis entre 2009 et 2020. Politiquement, dès 2007 il s'est engagé au sein du conseil communal de Granges et a été Syndic de la commune entre 2016 et 2021. Depuis janvier 2023, il a pris la direction de l'Association des Commune de la Veveyse (ACV) qui pilote notamment le masterplan touristique et la stratégie de huit commissions. L'ACV est active dans les domaines de la culture, des infrastructures, de l'aménagement du territoire, de la politique senior et junior, de la mobilité et de l'économie régionale.



Jean-Pierre Doutaz est syndic de la ville de Gruyères depuis 2006. Ancré dans le tissu économique et politique fribourgeois, il administre l'entreprise Ebénisterie Doutaz et siège notamment à la Commission des biens culturels de l'Etat de Fribourg. Membre du Conseil de fondation de la Fondation du Château de Gruyère, il préside l'Union fribourgeoise du Tourisme (UFT) depuis 2019. Au sein du Comité de l'UFT réduit à 9 membres, contre 13 auparavant, il s'est engagé à intégrer les spécialistes et acteurs de la branche se trouvant au cœur de l'activité touristique.